

Retour sur l'Assemblée Régionale du CCFD-terresolidaire d'Ile de France

Le 8 octobre dernier Les bénévoles du CCFD-terresolidaire d'Ile de France étaient invités à se retrouver à Paris autour du thème : « Vaincre la Faim, c'est possible ! ».

Une centaine de personnes se sont retrouvées (dont 12 des Yvelines) pour se former et travailler sur **la crise alimentaire et ses conséquences**.

Les activités de la journée ont ainsi été organisées en 2 temps :

- En matinée : des ateliers pour comprendre les causes de la crise alimentaire et découvrir les actions de nos partenaires au service de la souveraineté alimentaire. La méthode utilisée faisant appel à un travail collectif à partir de documents proposés a favorisé une meilleure compréhension des situations et une appropriation collective. Les bénévoles ont trouvé cette approche très riche et souhaitent la reproduire dans le diocèse.
- En Après-midi : d'autres ateliers invitaient les bénévoles à monter des projets d'action pour convaincre différents publics (jeunes, adultes, mouvements, hors Eglise, en paroisse, etc...). Un travail toujours riche à reprendre dans les Yvelines.

Une partie de la journée a été consacrée aux **votes institutionnels pour le fonctionnement de l'association**. Ont ainsi été élus de notre diocèse :

Comme délégués par la région pour la représenter à l'assemblée générale de 2023 : **Anne SALVO et Daniel FERRAND**

Pour être membre de l'équipe régionale : **Pascale EBNER et Philippe TELLIER**,

Pour être membre de la commission du partenariat international : **xxxxxxx SOMMIER**

La **campagne de communication** *Vaincre la faim, c'est possible !* a fait l'objet d'une présentation insistant sur l'objectif d'améliorer la notoriété du CCFD-terresolidaire (voir un autre article sur le même sujet).

Les bénévoles des différents diocèses ont trouvé dans cette journée conviviale un soutien pour continuer à porter le message du CCFD-terresolidaire.

ASSEMBLEE au TRAVAIL



ASSEMBLEE en DETENTE



Daniel FERRAND le 16/10/2022